

GUIDELINES FOR WRITING SYMBOL PAPERS

DocRef: Guidelines_Symbol_Paper_20200423

1. The basic task is to demonstrate the ability to understand an image or motif on the symbolic level and to distinguish between concrete and symbolic levels.
2. The paper should show familiarity with the methods of association, amplification (archetypal and cultural aspects) and interpretation.
3. Viewed psychologically, symbols further consciousness and transcend the rational. The paper should illustrate this with examples.
4. The paper should include personal experience of the symbol under discussion.
5. See also Regulations 8.2.1 and 8.3.13. These include all the official instructions for writing symbol papers.

Approved by IC on October 22, 2018

RICHTLINIEN FÜR DAS VERFASSEN DER SYMBOLARBEIT

1. Grundlegendes Kriterium ist die Fähigkeit zu zeigen, ein Bild oder Motiv auf symbolischer Ebene zu verstehen und dabei zwischen konkreter und symbolischer Bedeutungsebene zu unterscheiden.
2. Die Symbolarbeit soll Vertrautheit zeigen mit den Methoden der Assoziation, der Amplifikation (mit archetypischen und kulturellen Aspekten) und der Deutung.
3. Vom psychologischen Gesichtspunkt aus erweitern Symbole das Bewusstsein, es geschieht eine Transzendierung des rein rationalen Bereiches. Die Symbolarbeit sollte dies mit Beispielen illustrieren.
4. Die Symbolarbeit sollte persönliche Erfahrung mit dem untersuchten Symbol enthalten.
5. Siehe auch Regulativ § 8.2.1 und § 8.3.13. Diese enthalten die offiziellen Richtlinien für das Verfassen von Symbolarbeiten.

Von IC genehmigt am Oktober 22. 2018